

北小ものがたり

竜王北小学校
研究通信 &
学校だより



令和2年 12月 25日

この1年を振り返り…

思い描いていたものとは全く違う1年でしたが、2020年が、間もなく終わろうとしています。約3か月に及ぶ臨時休業の後にスタートした令和2年度でした。誰もが不安な気持ちでいっぱい幕開けでしたが、子ども達の頑張り、保護者の皆様のご協力のおかげで、何とか年の瀬を迎えることができました。

2020年の授業日を数えてみますと、前年度3学期が40日、今年度1学期は48日、2学期は86日で、合わせて170日ほどの授業日数となります。なんと、1年の半分に満たない授業日数となってしまいました。通常は200日ほどありますので、30日ほどの不足、つまり学校のカレンダー的には1か月半ほどの減少となってしまいました。しかし、学習内容のやり残しや遅れはございませんのでご安心いただきたいと思います。長期休業の短縮とカリキュラムの再編成、時間割のやり繰りでクリアすることができました。ただし、学習の密度が濃くなり、子ども達にとっては息の抜けない毎日だったかもしれません。

学校行事やPTA活動など、大幅な見直しをせざるを得ない1年でもありました。運動会は半日開催、音楽会の中止など苦渋の決断が続きました。また、6年生にとって一番の思い出となる行事『修学旅行』の延期という判断もしなければなりません。保護者の皆様のご期待にこたえることがなかなかできず、申し訳ない思いでいっぱいでしたが、たくさんの温かいお言葉もいただき、我々教職員もその声に励まされながらがんばって来られました。ご理解・ご協力に深く感謝いたします。

今年できなかったこと、あきらめたこと、いろいろあろうかと思えます。新しい年に、大いに期待をして、冬休みを過ごしてまいりましょう。“来年こそ”の思いをいつも以上に強く持ち、常套句の言葉を贈らせていただきます。

どうか、良いお年をお迎えください。

冬休み中の連絡について

明日からの冬休み、新型コロナウイルス対応のこともあり、例年以上に学校へのご連絡があるかもしれません。PCR検査を受けることになった場合など、竜王北小(055-276-9171)にご連絡をお願いします。ただし、土・日と12月29日から1月3日までは、学校閉庁日となります。また、それ以外の日も、通常の勤務時間以外は職員不在となります。電話転送サービスが未設置のため、お手数をおかけしますが、緊急時は以下のところにご連絡をいただきたく存じます。市の職員が対応し、校長に連絡が来ることになっており、折り返し校長(あるいは教頭)からご連絡いたします。

甲斐市役所：055-276-2111

市教育委員会：055-278-1696

新しいスタッフの紹介

高見澤直美(たかみさわ・なおみ)：11月の半ばに市学校教育支援員として採用されました。1年生から5年生の、主に算数の支援に入ってもらっています。よろしくをお願いします。

(文責：校長 廣瀬)